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      Аннотация

    
        
          Годовая программа выпуска 3500 штук. Технологический процесс представляет собой комплексное исследование процесса производства ответственного компонента в различных отраслях промышленности. Исследование сосредоточено на этапах производства блочной оси, начиная с выбора сырья и заканчивая окончательной проверкой готового продукта. В работе подчеркивается важность тщательного планирования, качественных материалов и передового технологического оборудования для обеспечения качественного, надежного и эффективного производства. В исследовании объясняются различные режимы резания, задействованные в производственном процессе, в том числе использование режущих инструментов и технологического оборудования. Припуск, базирование и другие ключевые факторы, влияющие на качество готового изделия, также подробно обсуждаются. В результате исследования сделан вывод о том, что правильный подход к технологическому процессу изготовления блочной оси обеспечивает высокое качество, надежность и эффективность, что приводит к удовлетворению потребностей клиентов и дополнительным преимуществам для компании. В конструкторской части спроектировано установочно-зажимное приспособление для фрезерно-центровальной операции и фасонный резец. При выполнении работы использованы следующие компьютерные программы: Microsoft Word 2019, MathCad 15.0, КОМПАС-3D v19.
        

        
          The annual program of production of 3500 pieces. "The Technological Process of Manufacturing the Block Axis Part" is a comprehensive study of the production process of a crucial component in various industries. The research focuses on the steps involved in the manufacturing of the block axis, starting from the selection of raw materials to the final inspection of the finished product. The work highlights the importance of careful planning, quality materials, and advanced technological equipment in ensuring high-quality, reliable, and efficient production. The study explains the various cutting modes involved in the production process, including the use of cutting tools and technological equipment. The allowance, basing, and other key factors that influence the quality of the finished product are also discussed in detail. The research concludes that a proper approach to the technological process of manufacturing the block axis ensures high quality, reliability, and efficiency, resulting in customer satisfaction and additional benefits for the company. In the technological part, the selection of the workpiece and methods of its production is made, the route of mechanical processing in the conditions of mass production is drawn up. In the design part, an installation and clamping device for milling and centering operations and a shaped cutter are designed. The following computer programs were used when performing the work: Microsoft Word 2019, MathCad 15.0, КОМПАС-3D v19.
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